しんちゃん(神戸電鉄粟生線活性化協議会)ニュース 第89号

~3月8・9日、山田錦まつりの開催に合わせ、"おの恋&みっきぃバル"が開かれている三木市を訪問しました。その時の様子をお知らせします。~







緑が丘から山田錦の郷(吉川)へは無料のシャトルバスだと約30分、大勢の人で賑わう会場。







各酒造メーカーが試飲・販売ブースを設けていたほか、よかたん温泉・お店がバルに参加!







しんちゃん&てつくんも、たくさんのお友達と触れ合い、協議会の活動をPRしました。







バルの最終日。各お店には、バルを楽しむご家族連れやグループも多くみられました。

地域のお祭りに合わせて実施した "おの恋&みっきぃバル" は楽しんで頂けましたか?小野市・三木市で初めてのバルということで至らないところも多かったと思いますが、これからも地域の方々と一緒に、こういったイベントを開催していくから、楽しみにしてくださいね!





ミニトレ会場にもたくさんの方が訪れてくれました。元気一杯のしんちゃんが手を振ってくれています。





3月8日は、反時計廻りで運行しました。しんちゃんも午後を中心に乗車し、1日合計では440名の方に乗車していただきました。



3月9日は、天候も良く、たくさんの方が山田錦まつりに来場されました。 ラッシュ時には体育館の内部に入りきれない程で、前日よりも多い678名の方に乗車していただきました。 ありがとうございました。







ラッシュ時の様子としんちゃん大好きのお嬢さんとの触れ合いの場面です。







みきゅーとの皆さんも駆けつけてくれました。いつも応援していただきありがとうございます。